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Laut Aussage des ehemaligen Polizeikommandanten Fritz Lehmann in einem Landbote-Arti-
kel vom 8. Juni 2022 wurde ein Nachrichtendienst der Stadtpolizei aufgebaut in der Nachbe-
arbeitung der Demonstration im September 2013 zum «Standortfucktor». 

«Es hat mir ermöglicht, eine sogenannte Abteilung «Operation» aufzubauen. Wir haben 
heute eine «Intelligence Unit», einen Nachrichtendienst, der diese Einsätze sauber vorberei-
tet.» - Fritz Lehmann, «Ex-Polizeikommandant im Interview – Herr Lehmann, ist die Stadtpo-
lizei Winterthur in einer Krise?», Landbote, 8. Juni 2022 

Im öffentlichen Organigramm der Stadtpolizei Winterthur ist bei der Hauptabteilung Operatio-
nen jedoch nur die Abteilung EZ & Lagezentrum, sowie die Quartier- und Velopolizei aufge-
führt. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. In welcher Abteilung ist der Nachrichtendienst der Stadtpolizei eingebettet? 

2. Wie viele finanziellen Ressourcen werden für den Nachrichtendienst aufgewendet? 

3. Wie viele Stelleneinheiten sind für den Nachrichtendienst gesprochen und aktuell be-

setzt? 

4. Welche Art von Fällen werden von dieser Abteilung bearbeitet? 

5. Welche ermittlungstechnischen Mittel und Massnahmen wendet der Nachrichten-

dienst an? 
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